
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 26 mai 2025 en visio 
 
 
Présidence :  
Michel Aucourt  
Présents :  
Marc Hoog - Roland Mehn - André Hahn – Jacky Humler - Vincent Milliet - Huguette 
Ueberschlag - François Marcadé – Lionel Grunenwald– Fabienne Fleith – Dominique 
Lihrmann – Stéphanie Lapaglia - Malik Bouacida - Richard Godié – Jean Luc Kleinman - 
Pascal Fritz 
Excusés :   
Claude Arnold - Hakim Bouhabila - Anthony Hernu – Christophe Guyot 
Participent :  
Christophe Carbiener (Directeur) – Fabien Gensbittel (Directeur Adjoint) – Sandrine Ringler 
 
Début de réunion : 18h00 
 

1. Informations du Président et du Président délégué 
 

• Approbation du PV de la réunion du 26 avril 2025 à l’unanimité 
 

2. Informations du Secrétaire Général 
 

Jacky Humler fait un retour sur la réunion du 28 avril 2025 à la Préfecture du Bas Rhin. Le 
préfet fait un constat alarmant des incivilités sur les terrains du football. 
Les représentants du District présents ont pu détailler les mesures à renforcer et à mettre en 
place. 
Marc Hoog fait un retour sur la réunion du 30 avril 2025 avec la Préfecture du Haut Rhin. 
Le climat de la réunion était très cordial et courtois. Le Sous-préfet a salué la qualité des 
relations entre le District et les services de l’État, notamment pilotées par Robin Jaeglé. 
 
Les représentants de Jeunesse et Sports 67 et 68 ont précisé leur champ d’intervention et 
leur capacité à arrêter des décisions disciplinaires pouvant aller jusqu’à l’interdiction de stade 
ou la fermeture de club. 
 
Pour aller dans le sens des demandes exprimées, le District s’engage à systématiquement 
envoyer aux services de l’Etat la liste des faits disciplinaires 

 
3. Informations administratives 

 
• Assemblée Générale du 28 juin 2025 à Rosheim : 

 
Le Comité Directeur valide l’ordre du jour suivant : 

• Ouverture AGO par Michel Aucourt 
• Intervention Maire de Rosheim 
• Intervention de Michel Aucourt 
• Rapport Moral du Secrétaire général et Présentation des évolutions disciplinaires 
• Présentation de l’évolution des finances du District 
• Approbation du Budget Prévisionnel 2025-2026 
• Présentation de la formation des bénévoles en Alsace 
• Approbation des modifications réglementaires 
• Organisation des Territoires 
• Point Compétitions 



 
Le Comité Directeur valide le vote au carton 
 

• Ressources Humaines : 
Pour accompagner et structurer la gestion administrative de l’activité de formation, le Comité 
Directeur valide la création d’un poste de pilote de projet administratif. Sur proposition du 
Directeur, le Comité Directeur valide la nomination d’Emma Vogel sur le poste. En alternance 
depuis 2 saisons au sein de l’équipe projet, Emma a démontré toutes les qualités requises 
pour mener à bien le pilotage administratif de la formation. 
 
Recrutement des Conseillers Techniques en arbitrage : Le Comité Directeur demande à la 
LGEF de fournir le cadre de recrutement et d’animation des Conseillers Techniques en 
arbitrage. 
 

• Liste des clubs labellisés 
Le Comité Directeur valide la liste des clubs labellisés FFF pour la période 2025-2028. Nous 
observons une hausse des labels décernées avec 36 contre 31 précédemment : 
15 labels jeunes dont : 
3 - Elite 
7 - Excellence 
5 - Espoir 
  
19 labels féminins dont : 
4 - Or 
7 - Argent 
8 – Bronze 
  
2 labels futsal dont : 
1 – Argent 
1 - Bronze 

 
Le Comité Directeur félicite les clubs concernés pour leur travail de structuration et félicite 
l’équipe technique pour l’accompagnement qu’ils ont réalisé auprès de ces clubs 
 

4. Demandes clubs : 

 
• Le Comité Directeur étudie la demande du FCSR HAGUENAU d’exonération 

d’amendes au titre de l’article 53.2 qui limite le nombre de joueurs redescendant d’une 
équipe supérieure. Pour se prémunir de tout risque de précédent ou d’émulation, le 
Comité Directeur ne donne pas suite favorable. Cependant, le Comité Directeur 
s’engage à étudier les pistes d’évolution de cet article. 

• Le Comité Directeur étudie la demande de groupement entre l’US ITTENHEIM et l’EB 
ACHENHEIM. Il donne son accord et transmet le dossier à la LGEF pour traitement 

• Le Comité Directeur étudie la demande de fusion absorption entre l’AS COTEAUX 
MULHOUSE et VICTORIA INTERNATIONAL MULHOUSE. Il donne son accord et 
transmet le dossier à la LGEF pour traitement. 

• Le Comité Directeur étudie la demande de fusion création du FC SIERENTZ et le FC 
KAPPELEN. Il donne son accord et transmet le dossier à la LGEF pour traitement. 

• Le Comité Directeur acte la modification de l’opération de fusion entre l’UNION 
CARSPACH HIRTZBACH et l’AS ALTKIRCH, devenant fusion absorption de l’AS 
Altkirch par l’Unionc Carspach Hirtzbach  

• Le Comité Directeur étudie la demande de fusion absorption de l’AS BLODELSHEIM 
qui absorbe le FC BANTZENHEIM. Il donne avis favorable et transmet le dossier à la 
LGEF 



• Le Comité Directeur étudie la demande de dérogation du FC Pays Rhénan de faire 
évoluer l’équipe U13 en D2. Il donne avis négatif compte tenu de l’absence de 
glissement générationnel en district 
 

5. Sujets divers 
 

• Bilan des réunions restreintes organisées dans les territoires et perspectives 
 

Richard Godié et Romain Rinié font un point sur le déploiement de la nouvelle politique des 
territoires voulue par le Comité directeur depuis le début du mandat. 
Ils présentent les données des réunions réalisées dans les territoires ainsi que la proposition 
de déploiement de l’activité pour la saison 2025-2026. 
Le Comité Directeur félicite Richard, Romain et toute l’équipe qui travaillent sur le sujet au 
quotidien. 
 

• Présentation des missions de Manager de l’Équipe Technique Alsace 
 
Sandrine Ringler présente au Comité Directeur ses missions comme manager de l’équipe 
technique Alsace. 
Le Comité Directeur regrette qu’elle n’ait pas le titre de Directrice Régionale Adjointe. 
Dominique Lihrmann prend la parole pour expliquer ses attentes. Il espère qu’avec Vincent 
Milliet, ils soient associés aux réflexions et travaux de l’équipe technique. 

 
• Évolution des compétitions U13 D1 

Roland Mehn fait une présentation du travail réalisé avec les clubs pour faire évoluer 
l’organisation des compétitions U13 D1. Ce travail sera présenté au Conseil des Présidents. 

 
• Accession Relégation 

Fabien Gensbittel présente au Comité directeur la situation des compétitions en fin de saison 
et les accessions / relégations 
 

6. Agenda 

 
 
Fin de la réunion à 21h30 
 
 
                Le Président          Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                 Jacky Humler 
 
         
 


